

Arrancaron las Jornadas Internacionales de Convivencia en La Nucía, Alicante



"La Nucía Amiga". Los participantes en las Jornadas Internacionales visitaron una Residencia de Mayores para "compartirles el amor de Dios" / Foto: Decisión

(PODCAST, 05/07/2019) Las **Jornadas Internacionales de Convivencia** organizadas por DECISIÓN ya son tradición en nuestro país.

Cada año decenas de jóvenes se unen a la propuesta de esta organización evangelística con sede en Madrid para apoyar la obra pionera de las iglesias en alguno de los 8.000 pueblos de España que aún no tienen iglesia evangélica.

José Pablo Sánchez, director de [DECISIÓN](#) nos atiende desde **La Nucía, un municipio de > 18.000 h,** de la Comunidad Valenciana situado en la provincia de Alicante, en la comarca de la Marina Baja, al norte de Benidorm. Allí se celebra la primera de las dos Jornadas Internacionales de Convivencia de este verano en su 61ª edición.

>> *Interesados en Inscribirse en las Jornadas Internacionales de Convivencia en Murcia (1 al 10 de agosto): www.decision.plus*

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

CONCIERTO SOLIDARIO / SÁBADO 6 DE JULIO

Este sábado 6 de julio la banda de música rock-celta, [Sal150](#) , ofrecerá **un concierto solidario en La Nucía** , Alicante, a favor de una asociación local de ayuda a enfermos mentales.



Fuente: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [Comienzan las Jornadas Internacionales "La Nucía Amiga"](#) (03/07/2019)